
Vice primer ministro Gil Fernández sobre la canasta básica

gil

Sobre la canasta básica, el viceprimer ministro y titular de Economía y Planificación, Alejandro Gil Fernández,
sostuvo que es un elemento de preocupación justo de la población.

“Hemos tenido en el transcurso del año atrasos en las entregas, algunos productos no se han podido entregar
en tiempo. El ciento por ciento de la canasta es importada. El café no lo hemos podido importar. Se ha
incrementado el precio de los alimentos en el mercado internacional. Hay países que han impuesto restricciones
para exportar sus productos y garantizar su autoabastecimiento.

“Para comprar alimentos no tenemos créditos. La situación actual es compleja y, con mucho esfuerzo, se está
garantizando la leche de los niños”, dijo, y mencionó, además, los problemas con el combustible para transportar
los productos.

“Se está teniendo preocupación con el pan de la canasta básica, son 770 toneladas de harina para un día de pan
en el país. Para octubre disponemos del arroz, aunque no va a ser posible distribuirlo en los primeros días del
mes, porque se espera el arribo de barcos. Estamos trabajando para mantener la leche y el pan, y el combustible
que eso requiere está garantizado.

“No estamos en tiempo de producción nacional de café y el importado debe llegar en el mes de octubre, cuando
se distribuirá. El café en el mercado internacional está por encima de los 2 000 dólares la tonelada. Tenemos
que depender de lo que seamos capaces de producir. No podemos asumir el compromiso de importar todo lo
que necesitamos, sino distribuir de manera equitativa lo que podamos producir”, dijo.

Añadió que “se está trabajando con los territorios en un balance de producciones locales para que determinados
productos tengan una distribución más equitativa. No tenemos la divisa ni la capacidad para importar algunos
productos que se necesitan para la canasta, por ejemplo, el pollo y MDM (masa deshuesada mecánicamente).
Nada de esto lo podemos ver alejado de la situación internacional. Nuestra economía es muy abierta y depende
mucho de la economía internacional”, explicó.
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